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In Bezug auf die anstehende Sanierung der Niederflurtrams Combino sind in der BaZ vom 6. Juli 
widersprüchliche Aussagen nachzulesen. Im Magazin BVB-Facts wird darüber informiert, dass die 
Sanierung planmässig verlaufe. In der Geschäftsprüfungskommission des Grossen Rates haben 
Regierungsrat Ralph Lewin und ein Siemens-Vertreter eingeräumt, dass die Nachweise für die 
Betriebsfestigkeit für die Mittelteile zwar erbracht sind, die Nachweise für die Kopf- und Endteile 
noch ausstehen. Weitere Widersprüche haben sich auch in Bezug auf den Terminplan ergeben. 
Diese verwirrende Informationspolitik lässt vermuten, dass die Verantwortlichen die Sanierung der 
Niederflurtrams Combino und die Terminplanung nicht im Griff haben. Es ist dringend angezeigt, 
dass die folgenden Fragen so rasch als möglich geklärt werden und ich bitte die Regierung um 
deren Beantwortung: 
- Wie wird die Informationspolitik der BVB und dem zuständigen Departement koordiniert? 

- Welche Überbrückungsmassnahmen sind vorgesehen bis zum Einsatz der sanierten 
Combino-Flotte? 

- Ist vorgesehen, die ausfallenden Combinos zwischenzeitlich mit Niederflurtrams zu 
ersetzen? 

- Wie sieht der zeitliche Rahmen bis zur Einsetzung der Niederflurtrams Combino aus? 

 Christine Wirz-von Planta 


